Von Anfang bis Rente – Neue Erklärvideo-Reihe der Sächsischen Ärzteversorgung

Kennen Sie schon Ida und Konrad? Das junge Paar aus Sachsen startet mit Freude in das Berufsleben als Ärztin und Tierarzt, durchläuft Höhen und Tiefen, bis es eines Tages freudig auf die bevorstehende Rentenzeit blickt. Dabei immer an ihrer Seite: Die Sächsische Ärzteversorgung.

Die Geschichte von Ida und Konrad sehen Sie ab sofort in sechs kurzen Videos (auch als Gesamtvideo verfügbar), die Sie mitnehmen auf eine Reise durch das "Älterwerden", vom Studienab-



schluss über die Familiengründung bis hin zur Altersrente. Dabei stellen wir Ihnen kompakt und unterhaltsam unsere Leistungen und Ihre Berührungspunkte mit dem Versorgungswerk im Zeitverlauf vor. Hier geht es zur Mediathek. Scannen – klicken – eintauchen! ■



www.saev.de/mediathek

Doreen Klömich, M.A. Stellvertretende Geschäftsführerin Sächsische Ärzteversorgung